

Schweiz führt Tagfahrlichter für neue Autos ein!

Schweiz führt Tagfahrlichter für neue Autos ein!

Licht an, heisst es ab kommenden Jahr für neue Autos. Was Österreich vor über zwei Jahren abgeschafft hat, will die EU nun jedoch einheitlich durchsetzen. Die Schweiz macht mit und

Alte Fahrzeuge vorerst nicht betroffen.

Alte Fahrzeuge sind von der Massnahme jedoch nicht betroffen - vorerst zumindestens: Denn das Abblendlicht - Obligatorium für alte Autos muss erst noch vor dem Schweizer Parlament. Das Obligatorium möchte der Bundesrat mit dem Massnahmenpaket VIA SICURA einführen. In Kraft treten könnte dies frühestens 2012, wie der ASTRA-Sprecher sagte. Neue Automodelle mit Tagfahrlichtern, diese schalten beim Start automatisch ein. Die EU-Norm, gilt vorerst für alle Autos unter 3,5 Tonnen. Ab 2012 müssen dann auch alle neu zugelassenen Modelle von Lastwagen und Cars mit Tagfahrlichtern ausgerüstet sein.

Hintergrund ist die Erhöhung der Verkehrssicherheit: Mit dem Massnahmenpaket will der Bundesrat die Zahl der Opfer in den nächsten Jahren noch einmal markant senken. Weiter Massnahmen in Planung.

Veröffentlicht am

17:31:31 09.08.2010

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=299&pdfview=1>